

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



25.03.2021

Ostbahnhof: Verlängerung der Personenunterführung West bis ins Werksviertel vertraglich sichern und realisieren

Die Landeshauptstadt München drängt weiterhin darauf, dass im Rahmen der Errichtung der Zweiten Stammstrecke am Ostbahnhof die Personenunterführung West bis in das Werksviertel hinein verlängert wird und dort ein neuer, barrierefreier Ausgang zur Anbindung an das Quartier entsteht. Über die Frage der Finanzierung ist schnellstmöglich Klarheit herzustellen und die Realisierung mit der Deutschen Bahn und dem Freistaat Bayern vertraglich abzusichern.

Begründung

Die Fortführung der Personenunterführung West am Ostbahnhof unter der Friedenstraße hindurch bis in das Werksviertel ist zwingend notwendig, um das neu entstehende Quartier an den Ostbahnhof anzubinden und die Stadtteile Berg am Laim und Haidhausen besser zu verbinden. Die Deutsche Bahn plant diese zwar im Rahmen der Planung für den zusätzlichen Bahnhof der Zweiten Stammstrecke weiterhin mit, jedoch muss die Finanzierung hierfür vertraglich gesichert sein.

Fabian Ewald (Initiative)
Stadtrat

Jens Luther (Initiative)
Stadtrat

Prof. Dr. med. Hans Theiss
Stadtrat